

El alcalde de Ermua reclama a Diputación un compromiso en las fechas de la variante

Ha solicitado al Diputado de Obras Públicas de Bizkaia establecer por escrito las fechas para abordar las fases tanto de Urtia como de Goitondo

AINHOA LASUEN

ERMUA. El alcalde de Ermua, Juan Carlos Abascal, ha reclamado a la Diputación de Bizkaia fechas de compromiso para los proyectos de Urtia y Goitondo de la variante ermuarra. En la actualidad, el primer edil mantiene conversaciones con el Diputado de Infraestructuras y Obras Públicas, Imanol Pradales, «para concretar la fecha de inicio de las obras de la variante de Ermua, no solo en la zona de Urtia, sino también en la de Goitondo, porque ya el anterior Diputado General, José Luis Bilbao, afirmó que la variante de Ermua iba a estar finalizada en 2016 y todavía hoy en día está sin resolver», aclara Abascal.

Hay que tener en cuenta que la variante ermuarra se dividió en su día en tres fases. Por un lado, la de unión con la variante de Eibar, que ya está ejecutada, por otro, la fase que alcanza al polígono industrial de Urtia y, por último, la de unión con la zona de Goitondo. Estas últimas se encuentran sin ejecutar.

En una anterior reunión con Pradales al alcalde de Ermua se le comunicó que «con el paso del tiempo se habían caducado una serie de permisos que obligaban a tener que redactar de nuevo el estudio de impacto ambiental y la actualización del proyecto de Urtia». Según explica el alcalde, estos informes se han contrata-



Maqueta del proyecto de la variante ermuarra que desembocaría en Urtia, con la referencia de Izarra Centre. A.L.

do ya, a través de Interbiak, en un concurso puesto en marcha a finales del año pasado.

Al entender Abascal «esto supone un nuevo incumplimiento y retraso, he solicitado a la Diputación que se establezca no solo el plazo de ejecución de la variante de Urtia, sino el de la zona de Goitondo, que está prevista para un momento posterior».

En definitiva, desde el Ayuntamiento de Ermua se solicita que «se adopte el compromiso de finalizar la totalidad de la variante», teniendo en cuenta que la Diputación de Bizkaia había planteado su compromiso de que esta vía, desde Areitio hacia la zona del polígono industrial de Urtia, se iniciaría durante la ac-

tual legislatura y la fase de Goitondo en la siguiente.

Sin respuesta, movilizaciones

De momento se espera la respuesta foral, aunque el mandatario ermuarra no descarta que «si no hay respuesta a todo esto se retomarán las movilizaciones. No dudaremos en reclamar algo que creemos que es de justicia, sobre una infraestructura que debería haber estado hecha hace tiempo».

Para los más escépticos, el alcalde explica que «no es cierto que no se vaya a hacer. En el Plan Sectorial Territorial de Carreteras, que ha sufrido un retraso de 3 años en su redacción y aprobación, están fijadas ambas infraestructuras, la de Goitondo y la de Urtia. Se van a hacer, pero

lo que nosotros reclamamos es que se hagan ya».

Abascal cree que «para estos proyectos harán falta 40 millones, o quizá ahora más», por lo que apunta a que «las mociones que han presentado todos los grupos junteros en el Plan Sectorial de Carreteras son insuficientes».

Además, el alcalde se ha reunido con el resto de los grupos políticos municipales y se ha comprometido a informarles sobre las conversaciones que mantiene el respecto. «Les he trasladado mi firme compromiso de que si no hay una respuesta que satisfaga nuestros intereses, iniciaremos cuantas movilizaciones y actuaciones tengamos que poner en marcha».

EN BREVE



Imagen parcial de la exposición

EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA Sobre la lucha de las mujeres de Guatemala

A. L. El área de Igualdad de Oportunidades ha prorrogado hasta fin de mes la exposición gráfica sobre la lucha por su memoria que mantienen las mujeres de Guatemala, que acoge la Casa de la Mujer de Ermua, titulada 'La Búsqueda II'. Reúne y muestra materiales de la fotoperiodista Cristina Chiquín Rodríguez. La exposición podrá visitarse hasta el próximo 31 de enero, de mañana y tarde.

CONCIERTO DE BLUES

Hoy en Lobiano La Rural Blues Band

A. L. O. Lobiano albergará hoy un concierto en el que el grupo La Rural Blues Band presentará su nuevo disco, a partir de las 20.00 horas. La entrada a este concierto costará 10 euros. Con un sonido y una ejecución irreprochables presentarán en el escenario de Lobiano su directo divertido e irreverente a partes iguales, recreando un espíritu canalla, irónico y lleno de humor.

TELÉFONOS DE INTERÉS

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia

112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
El despertar de María 22.30
El río de la ira 22.30
Todos lo hacen 22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n
No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*,

16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20* 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Sánchez (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Sánchez Castaño (Julián Etxeberria, 7. Eibar).